

"Ecoscola", l'école primaire labellisée

L'école primaire de Sartène a rejoint toutes les écoles de Corse déjà labellisées (126 à ce jour sur les 252 que compte l'île), pour avoir participé au programme Ecoscola.

Les petits Sartenais ont ainsi trié les déchets de l'école (5 000 kg estimés pour l'année), en envoyant 2 448 kg au recyclage (emballages, papiers et biodéchets). Un chiffre qui a été salué par le représentant du Syvadec Marc Tomasini et le président de la communauté de communes du Sartenais/Valinco/Taravo M. Pereny.

De septembre 2018 à mai 2019, tous ont participé à des actions comme un goûter sans déchet, une présentation du programme Ecoscola aux familles... L'école a reçu un cadre commémorant cette labellisation et chaque élève un jeu de cartes 7 familles sur le tri. Possédant deux bacs de collecte à la cantine (biodéchets) et cinq dans l'école (papiers emballages), les écoliers poursuivront leur effort dès la prochaine rentrée. Bravo à tous ces jeunes écocitoyens et à leurs professeurs.



A.-L. P. Les petits Sartenais ont trié les déchets de l'école (5 000 kg estimés pour l'année), en envoyant 2 448 kg au recyclage (emballages, papiers et biodéchets). / PHOTO A.-L. P.